
第三次工作小組會議

會議紀錄

一、會議時間：110年03月26日(五) 19：30~22：30

二、會議地點：菁芳園餐廳 (彰化縣田尾鄉打簾村張厝巷73-1號 )

三、主席：巫鴻澤　　　　　會議記錄：劉碧霞

四、出席人員：巫鴻澤、張書杰、劉遠哲、羅婉眉、劉碧霞

請假 ：高惠美、林湧泉、羅國誌、張紀涵

五、主席報告：略

六、報告事項：

1. 婉眉:目前活動主題提案共有20人投遞，預計在會員大群組中再推送訊息 ，希
望有更多的創意發想，預計3/31在小組會中初篩。

2.碧霞:募資專案 撰寫重點分享，內文已經在會前給大家了。

七、上次會議待決：

1.如何訂出募資金額?方法及時間表?

目前總經費約60萬餘在休區帳戶，建議將可能大宗費用的項目先列出。募
款的總額要能cover活動發生費用還要有餘額。

決議:

於下周或下下周拜訪筆記網路公司，討論並收集過往該公司主導的活動收

費的資料及該公司收費的項目後再討論我們的訂價 及募款金額。

2.如何輔導或協助現有主題展業者?

目前困難:

1.業者對於本次活動的理念是否與我們相同，理念會決定辦展的方式，應不
全然以廠家的廣告為主，營造好的五感體驗的氛圍，讓客人願意再次造訪的美好

印象為主要方向。

2.業者是否有能力塑造個人特色及體諒客人看展的細節?這一點需要各位的
多多協助，透過經常互動也許至六、七月左右，隨著辦展的知名度增加，業

者也會意識到重要性再修正其作法。

決議:

以上雖然有諸多困難，但彼此都是第一次辦活動，不適宜也沒有更高的專

業來要求，還有會後的評價也可做為下次是否讓業者續辦的重要工具。

https://docs.google.com/document/d/137K-O2JK7vMycbhhdkMzmJneRUqXb6XuB0sC5jWT9Ao/edit#heading=h.otqi1sxvg9mz


書杰:麻煩惠美姐以同為參展廠家的立場草擬自律公約，在之後的廠家會議
中讓各廠家簽認，雖沒有其強制力，但不失為達成共識的方法。

3.書杰:總共九天活動行程是否太長，擔心參展廠家有人力負荷的壓力。

決議:

其中平日的五天是給商家與客人增加互動做深度生意的時間，假日則是招

呼一般觀光客，應該這樣想:本週若是到訪意猶未竟，下週則是活動高潮的周六、
日可再呼朋引伴前來，所以九天的設計會比較完整。

另：做生意是Push與Pull的兩種力道，針對五天的平常日也可以設計客製化
導覽遊程或課程等，當然也可以於前三個月給各商家資訊或摺頁以便能安排各自

訪客的導覽行程或我們自己來安排。

4.婉眉:請確定活動期程?

草擬的期程已經共用給各位組長了。

決議:

大致期程如婉眉所擬，至於旗幟的格式我們後續有時間討論，印製廠家

可以找健豪(台中最大印刷廠)。

5.書杰:4/6(二) 14:00

訪台灣山林復育協會執行長蔡智豪，討論原生植物展合作事宜

地址：台中市南屯區永春南路423號，可同行者盡可能同行。

八、下次會議主題：

1.主題初篩。

2.公聽會辦理的方式。

九、散會。

https://docs.google.com/presentation/d/1aAAh3siZsoFO9jVngY_6vFkLmV_Wk0nv/edit#slide=id.p1
http://www.gding.com.tw/
https://www.reforestation.tw/

